

Pilar Sánchez Mulas, nueva portavoz del Grupo Socialista

EL PERIÓDICO

Pilar Sánchez Mulas es la nueva portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Manzanares tras la decisión acordada por el Grupo Municipal Socialista. No es el único cambio en el equipo de gobierno municipal, ya que con fecha de 22 de octubre el alcalde realizó una reestructuración de delegaciones. Antonio Caba asume las áreas de Personal y Empleo mientras que Beatriz Torres hace lo propio con las de Protección Civil y Tráfico. Julián Nieva mantiene la concejalía de Policía.

La cuarta teniente de alcalde y concejala de Servicios Sociales, Igualdad y Salud, Pilar Sánchez Mulas, sustituye a Nieva en la portavocía del Grupo Socialista. Este cambio fue ya efectivo en el Pleno ordinario del mes de octubre que se celebró en el Ayuntamiento el martes, día 27.

Por otro lado, mediante decreto de la Alcaldía-Presi-



Pilar Sánchez Mulas en rueda de prensa.

dencia del Ayuntamiento de Manzanares publicado este jueves, 22 de octubre, Miguel Ángel Pozas une las competencias de Personal y Empleo y las delega en el primer teniente de alcalde, Antonio Caba Sánchez de la Blanca, que mantiene el resto de delegaciones de Cultura, Educación, UP, Ferias Comerciales y Medios de Comunicación.

Además, el alcalde delega las competencias de las áreas

de Protección Civil y Tráfico en la segunda teniente de alcalde, Beatriz Torres López, que seguirá también como delegada de Obras, Servicios y Festejos.

Por su parte, Julián Nieva Delgado, anterior concejal de Personal, Empleo, Protección Civil y Tráfico, continúa como edil liberado y mantiene la delegación del área de Policía. El resto de delegaciones del equipo de gobierno se mantienen como

hasta ahora. Fernando Criado con Deportes y Juventud; Félix Cano con Promoción Económica, Turismo y Medio Ambiente; Beatriz Labián con Cooperación al Desarrollo; y Alfonsa Bellón con Consumo y Relación Vecinal.

En el decreto publicado, el alcalde explica que "una vez transcurrido un tiempo prudencial desde la última remodelación en las delegaciones, comisiones y otros, realizada en marzo del año en curso he observado una serie de deficiencias en los cauces de comunicación de las delegaciones a la hora de afrontar el trabajo de las mismas".

Así las cosas, "dado que es responsabilidad de esta Alcaldía dictar las medidas precisas para una debida coordinación de los servicios, en aras de los principios de eficacia y eficiencia administrativa", viene a ordenar la nueva reestructuración de delegaciones, según consta en el citado decreto.

Nombre para catorce nuevas calles

EL PERIÓDICO

El Pleno de Manzanares dio nombre y categoría a catorce calles de nueva apertura. En el Área de Reparto 4, frente al Parque de Bomberos, las nuevas calles están dedicadas a Gandhi, Zurbarán, Vicente Aleixandre, Severo Ochoa y Ortega y Gasset, todas ellas de segunda categoría y ubicadas entre la Avenida de Castilla-La Mancha y la Avenida de Cristóbal Colón. Por su parte, en el Área de Reparto 10, en el barrio de la Divina Pastora, las nuevas calles, todas de quinta categoría, son Piedrabuena, Socuéllamos, Tomelloso, Puertollano, Dehesa de Moratalaz, Valdepeñas, Bolaños de Calatrava, Calzada de Calatrava y Almagro. Se sitúan entre las calles Calvario, Progreso y línea férrea de Ciudad Real.

El autobús 'Educando en seguridad' genera una cultura preventiva entre los escolares

Alrededor de trescientos escolares de Manzanares pasaron, durante cuatro jornadas, por el autobús "Educando en Seguridad". Se trata de una campaña regional de Promoción y Difusión de la Cultura Preventiva que tiene por objetivo generar entre el alumnado de Primaria hábitos de conducta seguros en su vida cotidiana. El autobús "Educando en seguridad" hizo escala en Manzanares, iniciándose así una gira por la región.

Charla sobre alimentación en enfermos oncológicos

La experta en alimentación, Mar Martínez, explicó de manera sencilla cómo deben alimentarse correctamente los enfermos oncológicos. Abogó por la utilización de una dieta equilibrada, basada en los alimentos incluidos dentro de la dieta mediterránea. La nutricionista y dietista del Hospital Virgen de Altagracia dijo que el sobrepeso y la obesidad pueden estar asociados con incremento de riesgo para desarrollar ciertos tipos de cáncer. La charla se celebró dentro de los actos con motivo de la Semana contra el Cáncer de Mama, programados por la delegación local de la AECC.



El Ayuntamiento promueve el Mercado con el reparto de bolsas reutilizables. El Área de Consumo del Ayuntamiento de Manzanares ha puesto en marcha una campaña con la que pretende fomentar las compras en el Mercado de Abastos a la vez que contribuir a cuidar el medio ambiente. Con la presentación de tres tickets de compra por valor superior a diez euros de cualquier puesto del Mercado Municipal se podrá obtener una bolsa reutilizable con la que sustituir las de plástico.

ANGAMA

ARTES GRAFICAS

d i g i t a l

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...
- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia

P.O. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es